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REQUERIMENTO N° 118/2016

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal de Itajaí, para que responda aos seguintes questionamentos
em  relação  ao  Vale-alimentação  concedido  aos  servidores  públicos  do  município:  a)  A  contratação  da
empresa que fornece o cartão vale-alimentação é realizada através de licitação? b) Hoje a empresa que
fornece o cartão é a BIQ BENEFICIOS. Quando iniciou e quando terminará seu contrato com o município?
c) O repasse da BIQ Beneficios para os mercados é fiscalizado por algum órgão do município? Justifique d)
De  acordo  com o  Açougue  e  Mercado  Bastos,  a  empresa  BIQ  Benefícios  tem valores  pendentes  para
repassá-los desde Julho/2014 até março/2016, acumulando um total aproximado de R$ 135.000,00. Existe
alguma prestação de contas da empresa BIQ Benefícios onde possa ser confirmado essas informações,
para  que  possa  ser  cobrado  providências?  Justifique.  Requer,  ainda,  a  remessa  de  cópias  do  presente
requerimento à Controladoria Geral do Município, bem como à Comissão de Fiscalização desta Câmara de
Vereadores, a fim de que tomem as providências de acordo com suas atribuições.
 

JUSTIFICATIVA:
 

Este requerimento se faz necessário para responder a questionamentos da comunidade.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 08 DE ABRIL DE 2016 

JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA
VEREADOR - PSDB




